

Haegue Yang s'expose aux Galeries Lafayette

27 July, 2016 | Morgane L.

page 1 of 2



L'artiste Haegue Yang est invitée aux Galeries Lafayette pour présenter ses œuvres du 26 août au 9 octobre 2016 : une exposition qui portera le nom de "Quasi-Pagan Modern" représentant les paradoxes de notre société.

C'est avec création et énergie que les Galeries Lafayette ont choisi de présenter la collection Automne Hiver 2016 en s'essayant à l'exposition d'art. Après être passée au Centre Pompidou, l'artiste Haegue Yang va prendre ses marques dans le célèbre bâtiment des Galeries Lafayette Haussmann. Du 26 août au 9 octobre 2016, les shoppers des Galeries pourront admirer les œuvres de l'artiste inscrite dans une exposition appelée "Quasi-Pagan Modern".

Au travers de cette exposition, Haegue Yang nous montre l'affrontement entre artisanat et modernité, réel et surnaturel, géométrique et organique. Ses œuvres seront exposées dans les vitrines des Galeries Lafayette et sous la coupole. Les plus chanceux pourront également avoir un shopping bag édition limitée designé par l'artiste.

En attendant, ou pour découvrir encore plus le talent de Haegue Yang, le Centre Pompidou expose une de ses œuvres monumentales appelée Lingering Nous du 6 juillet au 5 septembre 2016.



Et pour ceux qui ne sont pas à Paris, vous pourrez retrouver l'un des thèmes originaux de Haegue Yang dans les 51 magasins de la marque.

Pouvoir faire simultanément du shopping et une exposition, ce n'est tout de même pas donner à tout le monde ! Allez, on y court !